

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya se convierte en un paraíso de descanso donde ayudar está al alcance de tu mano

• Visitar UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya es más que una experiencia inolvidable, tus vacaciones se pueden convertir en una gratificante experiencia en la que hagas la diferencia con la comunidad local.

Ciudad de México, 02 de marzo de 2023 — Uno de los pilares más importantes para UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya es el regresar, dar y apoyar a las comunidades locales de la zona en la que se ubica la propiedad. El hotel busca crear una experiencia inolvidable para cada uno de sus huéspedes, en la que todos los detalles durante su estadía están perfectamente cuidados, creando así momentos únicos; y detrás de todo esto encontramos a los cientos de personas que trabajan en el hotel, por lo que UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya crea muchas formas de retribuir a la sociedad local.

Fundación RCD, es la organización que promueve la mejora en la calidad y condición de vida de las comunidades con escasos recursos aledañas a las propiedades hoteleras de RCD Hotels a través de programas que ayuden en ramas como salud, educación y desarrollo social.

El programa más reciente que han creado *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya* y *Fundación RCD* se llama *Vacaciones con causa*, el cual consiste en invitar a sus huéspedes a dejar donativos en especie dentro de la propiedad durante su estancia. Cada uno de estos donativos serán llevados, con la ayuda de *Fundación RCD*, a las personas de las comunidades aledañas. De esta manera *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya* en conjunto con sus huéspedes ayudan a crear también un cambio positivo en la vida de las personas que ayudan a crear los instantes y experiencias que se ofrecen dentro del hotel.

Entre los objetos que se pueden donar encontramos mantas, toallas, ropa para hombre, mujer y niños que se distribuirán entre los sectores de la población de escasos recursos del área. También se aceptan útiles escolares, juguetes y juegos de mesas, que se darán a las escuelas de Quintana Roo, incluyendo los municipios de Playa del Carmen, Solidaridad, Puerto Morelos, Akumal, la comunidad Nuevo Noh-Bec y Juárez, para llevar a cabo actividades recreativas con los estudiantes.

Los huéspedes pueden dejar sus donaciones en la tienda de los artesanos que se encuentra dentro de *UNICO 20°87º Hotel Riviera Maya*.

Pequeñas acciones mediante las cuales RCD Hotels y Fundación RCD buscan regresar y fomentar un cambio en las comunidades que son los cimientos y engranajes de la

20°N 87°W

UNICO Riviera Maya

maquinaria que hace girar y funcionar a cada uno de los hoteles del grupo. *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya* es un hotel que siempre se ha enorgullecido de sus raíces y que busca enaltecer la cultura mexicana, por lo que sabemos que debemos de ayudar a conservar esa misma cultura cuidando a aquellos que la conforman.

Para conocer más acerca del programa *Vacaciones con causa* que ofrece *UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya*, por favor visite https://www.unicohotelrivieramaya.com/es/vacaciones-con-causa/.

###

UNICO Riviera Maya

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estadía en *UNICO* 20° 87° *Hotel Riviera Maya* visita<u>www.unicohotelrivieramaya.com</u>. O síguenos en redes sociales -<u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> y <u>Twitter-@unico2087</u>

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana (el primer Hard Rock Hotel todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: Hard Rock Hotel Cancun, Hard Rock Hotel Vallarta, Hard Rock Hotel Riviera Maya y Hard Rock Hotel Los Cabos, Nobu los Cabos, UNICO 20º 87º Hotel Riviera Maya -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de Residence Inn by Marriott® en Mérida y Cancún; así como Nobu Hotel Chicago en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López
Cel. 55.1333.4467
emiliano@lithiumpr.mx

Malu Méndez Cel. 55.3732.8203 malu@lithiumpr.mx